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В Центре досуга «Цветочный» состоялась отчетно-выборная конференция городского
территориального общественного самоуправления микрорайона.

  

В работе конференции приняли участие Глава УМР С.В. МАКЛАКОВ, председатель
Думы УМР М.Р. ВОРОНОВ, Глава Администрации Углича С.А. ПАРФЕНОВ, депутаты
Муниципального Совета, председатели КТОС, ведущие инспекторы отдела местного
самоуправления, представители Управляющих компаний, жители «Цветочного».

  

Согласно плану работы Н.К. МИРАСОВА, председатель ТОС, в своем докладе
отчиталась, что было сделано за два года, озвучила все проблемные вопросы и что
необходимо для улучшения жизни людей на территории микрорайона.      
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Большое внимание за это время было уделено вопросам улучшения
социально-культурной среды для детей и пожилых людей, которые составляют чуть
менее половины всего населения микрорайона. Комитетом совместно с жителями
проводятся мероприятия по благоустройству такие, как субботники и рейды по проверке
санитарного содержания территории на предмет наличия мусора или отходов.
Председателем было названо более 15 домов, принимающих участие в конкурсе «С
любовью к родному городу», в рамках которого жители украшают придомовые
территории зелеными насаждениями. Призерами областного конкурса стали два дома.

  

Как сообщила Надежда Константиновна, ускорились темпы строительства детских
площадок к юбилею «Цветочного», которых на территории имеется уже две, но

 они, к сожалению, пока не комплексные и не многофункциональные. Комитетом ТОС
ведется активная работа с председателями советов домов, повышается их
компетентность во всех вопросах жилищно-коммунальной сферы, в которой в настоящее
время идут серьезные изменения. Был проведен первый  в городе смотр-конкурс
председателей советов домов «Мы в Вас верим», в котором люди демонстрировали свои
познания законодательства, способности быстро и грамотно разрешать обще-домовые
проблемы, возникающие у жителей. Опыт, полученный при проведении этого
мероприятия, подсказал начать с октября 2013 года обучение  на постоянной основе в
Школе домового актива,  поскольку у жителей возникают вопросы : для чего
устанавливать приборы учета, для чего собираться на общедомовые собрания. В своем
выступлении Надежда Константиновна мотивировала жителей занимать активную
позицию в решении общественных вопросов и понять, что принцип «моя хата с краю»
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уже не работает давно. Также она посетовала на то, что молодежь микрорайона мало
участвует в общественной жизни, и эту ситуацию нужно изменить.

  

Председатель комитета называла мероприятия, которые еще нужно провести, а это
установка освещения, ремонт тротуаров, работы по благоустройству дворов,
организация парка.

  

В тесном контакте с Центром досуга  и его директором Л.Н. ПЕРШИНОЙ был также
составлен план мероприятий, который включил в себя множество праздников как
традиционных, так и возрожденных фольклорных.

  

Во время проведения конференции работал секретариат: принимались вопросы  и
предложения к руководителям. Нужно отметить, что общественность этого ТОС очень
активна и вопросов-заявок было много. С.В. МАКЛАКОВ свое выступление начал с
оценки доклада и отметил, что ТОС достиг хороших результатов. Он рассказал о
достижениях в работе по району в целом и перешел к частным вопросам. Вот некоторые
из них:

  

- Будет ли многофункциональная спортивная площадка?
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- На данный момент на территории угличского района построено 6 профессиональных
площадок. Мы готовы рассмотреть строительство еще одной, теперь и в «Цветочном».

  

- Когда будет приведен в порядок Центр досуга?

  

- Мы уже сделали двускатную крышу для Центра, далее мы будем заниматься залом,
отоплением и водой. Закончим работу в этом году. Ваша молодежь активна: как
позитивно, так и негативно. Наша задача – направлять

 эту энергию в нужное русло.

  

- Когда будет сделана дорога по второй линии Камышевского шоссе? 

  

- На 2014 год эта дорога есть в плане работ, которые нужно выполнить.

  

- Какова ситуация с экологией в микрорайоне «Цветочный»?

  

- Ежеквартально делаются замеры экологического состояния воды и воздуха в
обязательном порядке. Эти показатели у вас в норме.
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Были и такие вопросы:

  

- Будет ли фонтан в центре города?

  

-  У нас есть инвестор, с которым мы определили историческую часть города и
занимаемся проектированием как площади, так и Успенского собора. Если в этот
проект-эскиз будет красиво вписываться фонтан, то почему бы и нет.

  

По результатам конференции был избран новый комитет ТОС, который на первом своем
заседании единогласно  избрал председателем ТОС «Цветочный»  Н.К. МИРАСОВУ, но
на 40% обновился состав комитета. В целом, как и говорила председатель, в комитете
должны быть активные и идейные молодые люди, которые будут четко отстаивать
интересы жителей «Цветочного».

  

Евдокия ЧИЖОВА, фото автора
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